

DIARIO DE

BARCELONA,



Del viernes 17 de

febrero de 1815.



San Pedro Tomas obispo.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de religiosas Carmelitas calzadas : se reserva á las seis.

Témpora.

Quarto creciente á las 4 h. 52 m. de la mañana.

Días horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
15 11 noche.	9 gr. 2	28 p. 3l.	O. S. O. sereno.
16 7 mañana.	8	1 28 3 3	N. O. nubes.
id. 2 tarde.	11	1 28 3 1	S. O. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Christóbal Prat vecino de Gravalosa y Maria Marimon , viuda , se servirán pasar á la Secretaría de la Capitanía General de este principado , donde se les comunicará una noticia que les interesa.

Hoy dia 17 , segundo viérnes de Quaresma , en la iglesia de PP. Trinitarios calzados , se continúa la piadosa y devota función acostumbrada á Jesu-Christo agonizando en la cruz ; y predicará sobre la palabra : *Hodie mecum eris in Paradiso* , Lucæ c. 23, v. 43 , el R. P. Fr. Pedro Ferrando , Lr. de Filosofía en el mismo convento de PP. Trinitarios.

Hoy y los demas viérnes de Quaresma , la cofradía de la Santa Espina de la parroquial del Pino , celebrará las funciones de su instituto : á las 4 de la tarde predicará el R. P. Fr. Miguel de Barcelona , predicador de PP. Capuchinos.

Se hace saber al público que el sábado 18 del corriente se empezará la venta en almoneda pública de los muebles y alhajas que fueron del difunto Rdo. Dr. D. Cancio Pera y de Tord en su propia casa en la calle de San Pablo , frente la Galera , por las mañanas se empezará á las nueve , y por las tardes á las dos.

y media; advirtiéndole que en este día solo se venderán las alhajas de plata que son muchas y curiosas.

Hoy 17 y mañana 18 á las once de ella se subastarán y rematarán si se presentan posturas admisibles en la casa de la Intendencia los asientos de la curacion, mantenimiento y asistencia de los militares enfermos y demas que tengan entrada en los hospitales militares de esta plaza y de las de Gerona y Figueras; y del apronto de raciones de pan, paja y cebada para las tropas de este ejército, baxo las condiciones de la tabla que manifestará el pregonero Salvador Lletjos.

En los días 20, 21 y 22 de este mes se subastarán y rematarán los arriendos de las rentas que S. M. percibe en la Valle de Aran, y en la villa y término de Pals, baxo las condiciones de las tablas que paran en poder del pregonero Salvador Lletjos.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Vinároz y Rápita en 6 días, el patron Joseph Antonio Comas, valenciano, laud Santo Domingo, con algarrobas de su cuenta. = De Valencia y Rápita en 8 días, el patron Juan Bautista Giromba, valenciano, laud Sto. Christo del Grao, con algarrobas al sobrecargo. = De Vinároz y Tarragona en 9 días, el patron Joseph Fuller, valenciano, laud San Francisco, con maderá al sobrecargo. = De Valencia y Morviedro en 8 días, el patron Bartolomé Ferrer, valenciano, laud San Antonio, con vino al Sr. Ignacio Dalmau. = De Cálleri, Mallorca y Tarragona en 60 días, el capitan Elias Jorge, ruso, polacra el General Platof, con trigo al Sr. Démitrio Calo y Porsecagui.

Avisos. Otra vez se hace presente que en los primeros días del mes de setiembre del año pasado, desapareció de la casa de Baños nuevos, calle den Guardia, núm. 2, un piano-fuerte, y que ademas de las señas que se darán, se ha quedado en poder del dueño el guarda-polvo que confrontado con dicho piano-fuerte no se puede padecer equivocacion ninguna. Los doce duros prometidos de gratificacion á quien dará noticias de su paradero, todavia quedan depositados en poder del Sr. Dr. D. Juan Antich, de la iglesia del Pino, con quien se puede conferir y será reservado el secreto.

Habiéndose practicado varias diligencias para el hallazgo del testamento de Antonio Parera y Masana, bachiller en leyes de esta ciudad, que falleció á primeros del mes próximo pasado, y no habiéndose hasta ahora podido hallar, se suplica á los escriba-

nos que en el caso de tener alguno de ellos dicho testamento , que se cree se entregó cerrado , se sirvan comunicarlo á Antonio Parera y Dimenjo , habitante en la riera de San Juan , en casa Carbonell , boticario.

Ventas. En el almacén de baxo el puente del Real Palacio al lado de los Tres Reyes , se halla de venta una porción de pasta fina de macarrones pero en formas ó muestras menudas todas de superior calidad y de utilidad por lo mucho que aumentan : véndense á quintales , arrobas y medias arrobas , al precio de once duros el quintal.

Quien quiera comprar una casa grande sita en la plaza de Palacio de esta ciudad , que se vende á voluntad de su dueño , se conferirá con el notario Antonio Ubach y Claré , en la calle den Jupi , que informará de los pactos , precio y condiciones.

Pérdidas. La vigilia de Santa Eulalia al anochecer, en la iglesia de Santa Catalina se extravió un relox de tres caxas, la primera de barniz como concha, y las otras dos de plata, su autor Terrot : el que sepa su paradero sirvase presentarlo en casa de Agustín Roca , librero , quien dará dos duros de gratificación.

Han desaparecido de una casa de esta ciudad, una mantilla negra , un pañuelo , un par de medias de seda y una camisa, que se suplica al que sepa el paradero de qualquiera de dichas piezas, tenga la bondad de conferirse con el Sr. Francisco Rodelles y Pons, calle den Robador , frente al horno, que quedará su nombre oculto, y á mas de dar las señas de las referidas piezas, se le dará una competente gratificación.

Se ha extraviado un legajo que contenia un pliego de certificaciones legalizadas por el Señor Comisario de Guerra D. Salvador San Juan, una relacion de méritos, una porción de pliegos de papel en blanco y una pluma , todo atado con un hilo bramante. El sujeto que lo haya encontrado se servirá entregarlo en la imprenta de este periódico , que se le gratificará.

En la tarde del 8 se extravió desde la Travesera de Gracia hasta la torre de D. Joseph Damia un gorro de trapelga guarnecido de blondas y cordones de algodón : qualquiera que lo haya hallado se servirá entregarlo en la Rambla , taberna de la esquina de la calle del Buen Suceso , que á mas de agradecerlo darán 10 reales de gratificación.

Quien haya encontrado un boton y almendra de oro que se perdió desde la calle mas baxa de San Pedro hasta Santa Catalina,

se servirá entregarlo en casa del panadero núm. 11, en dicha calle mas baxa de San Pedro, que se le gratificará.

El que hubiese encontrado un palo con su puño de plata, que se perdió el 12 al anocheecer desde la puerta de San Antonio hasta la pirámide de Santa Eulalia, se servirá devolverlo al boticario que hace esquina á la calle de la Galera vieja, quien dará una gratificacion.

El lunes 13 del corriente se perdió un flautin envuelto con una bolsa de piel, desde la calle de la Paja hasta la calle del Conde del Asalto, pasando por otras varias, y se suplica al que lo haya hallado se sirva devolverlo en la calle de los Escudellers, al lado del café de Pi, quarto piso, que le darán una gratificacion competente.

Quien haya hallado un manajo de llaves de baules, cómodas y escritorios, que se perdieron desde la calle den Robador hasta el Borne pasando por varias calles, y despues hasta el puerto y fragata del capitan D. Magin Guiteras, sirvase entregarlas en dicha calle den Robador, casa del carpintero Joseph Fiol, que dará las gracias y dos pesetas de gratificacion.

El sugeto que haya encontrado una cartera de seda color morado ya perdido, con bordados de plata en lo interior, la que incluia varios papeles, se servirá entregarla á Salvador Pasqual y Torres, papelero, calle Ancha, quien dará una buena gratificacion.

Hallazgo. El sugeto que se le haya extraviado dias pasados alguna moneda, podrá presentarse al Sr. Administrador de la Real Lotería de la administracion de la plaza de la Trinidad, quien las entregará dandole las señas de las monedas extraviadas.

Sirvientes. El portero del tribunal de la Bailía, plaza de San Jayme, informará del sugeto que necesita un buen cocinero, que sea extrangero y tenga quien le abone, para servir fuera de esta provincia, pagandosele el viage de ida solamente hasta su destino.

Quien necesite un jóven catalan de 24 años, que sabe bien guisar, acuda á casa Parrella, frente S. Agustin, calle del Hospital, donde informarán de su conducta.

Joseph Manet, lavandero del hospital militar de Junqueras, informará de una muger que sabe hacer todos los quehaceres de una casa, y desea servir en alguna de poca familia.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi, calle de la Librería.